



CCOO PRINCIPAL INTERLOCUTOR CON LA EMPRESA DE LOS PROBLEMAS EN LAS PROVINCIAS

Gracias a la presión ejercida por **CCOO**, sindicato más representativo en DIGI, hemos conseguido que la empresa nos atienda como mínimo una hora cada lunes, para dar respuesta a todos los problemas que nos estamos encontrando en las diferentes provincias del estado.

La línea de diálogo abierta por **CCOO** con DIGI a nivel estatal, debería servir para que todo lo que pasa en el día a día, deje de caer en saco roto en cada una de las provincias. Hay temas que muchas veces no llegan a resolverse nunca o se dilatan excesivamente.

Vamos a trasladar semanalmente, a la dirección de la empresa, los temas que siguen enquistados en las dos empresas en cada provincia, a través de la **Comisión Ejecutiva de la Sección Sindical Estatal de CCOO** en DIGI, escogida por unanimidad, en el Congreso de la celebrado el pasado día 3 de abril.

Esperemos que esta nueva vía abierta con la empresa a petición de **CCOO**, sirva para acelerar soluciones a temas que hasta ahora parecían un mundo.

Todas aquellas inquietudes, problemas o dudas las debéis dirigir a vuestras delegadas y delegados en los diferentes comités de empresa, para que John, se encargue de trasladarlos y discutirlos con la empresa.

La interlocución es válida tanto para las personas trabajadoras de DIGI SPAIN, como de DIGI SALES FORCE.

**CCOO DIGI, el sindicato que te defiende
¡No te quedes sola, no te quedes sólo!**

Afiliate y apúntate a nuestro canal para estar al día de todas las novedades del Convenio y de CCOO en DIGI



EN NUESTRO CANAL DE WHASAP



ENCONTRARÁS TODA LAS NOVEDADES